

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Durará dos meses y se impartirán 40 sesiones

Nueve colegios se suman a una campaña contra el cambio climático

Pablo Mansilla 14/03/2018

La concejala de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, visitó ayer las aulas del colegio Compañía de María para conocer de primera mano el desarrollo de la campaña de sensibilización sobre el cambio climático que se está llevando a cabo en nueve centros educativos del municipio. Esta iniciativa, promovida por la FEMP, tiene como objetivo la concienciación de los escolares, sus familiares y entorno sobre el valor de los recursos naturales, conocer las razones, causas y consecuencias del cambio climático y hacerlo de forma sencilla, visual y lúdica a través de las enseñanzas de dos personajes de cómic que luchan contra este problema. La campaña comenzó en febrero y tendrá una duración de dos meses, durante los cuales se van a impartir un total de cuarenta sesiones dirigidas al alumnado de Primaria, que trabajará conforme al visionado de piezas audiovisuales, juegos, fichas de dibujo y manualidades.

La concejala estuvo acompañada por Bernardo López, director pedagógico del Compañía de María, quien añadió que la campaña «es muy acertada» porque «se trabaja con una metodología muy atractiva para concienciarnos de los efectos del cambio climático». Aseguró que el alumnado es sensible a este problema global, aunque agregó que «toda actividad que se haga es poca porque todo lo que hacemos tiene que tener continuidad, por ejemplo, en sus casas».

Además, la edil de Medio Ambiente aprovechó su comparecencia para valorar de forma positiva la repercusión de los últimos episodios de lluvias que están cayendo en Puente Genil, ya que «teníamos amenaza de restricciones que al final quedan aliviadas».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Podemos lleva al Parlamento la carencia de pediatras

REDACCIÓN CÓRDOBA 14/03/2018

El diputado andaluz de Podemos David Moscoso ha registrado esta semana una pregunta en el Parlamento de Andalucía dirigida a la consejera de Salud, Marina Álvarez, para que «dé explicaciones» sobre la falta de especialistas del servicio de pediatría en el centro de salud José Gallego Arroba, que atiende a la localidad de Puente Genil y a varios municipios de la comarca. Esta reivindicación, recuerda la formación morada en un comunicado, no es nueva en Puente Genil, ya que en el 2015 la plataforma Por la Salud de Nuestros Hijos ya hizo un llamamiento para que el SAS cubriera la carencia de pediatras que arrastra la comarca. A esta plataforma se sumó recientemente el colectivo Pediatras por mis Hijos, que reivindica la incorporación urgente de dos pediatras en este centro de salud pontanés. De hecho, solo hay contratados dos especialistas para más de 1.300 menores.

El Ximénez se agarra a la épica de su pabellón

Los pontanenses deben mostrar su mejor versión si quieren remontar los cinco goles que trae el Huesca



Rafael Cano Córdoba, 14 Marzo, 2018 - 02:31h

Necesitará una machada. El Ángel Ximénez-Avia recibe esta tarde al Bada Huesca (Alcalde Miguel Salas, 20:30) en el encuentro de vuelta de la tercera ronda de la Copa del Rey con la obligación de remontar los cinco goles que los oscenses lograron en la ida para sacar el billete a la fase final de la competición.

Los problemas del Ángel Ximénez para ganar partidos a domicilio lo han lastrado durante toda la temporada y esa tónica no varió en la Copa. El Bada Huesca sacó un 33-28 de su pista que parece renta suficiente para defenderla con solvencia en Puente Genil, si se tiene en cuenta el momento que atraviesan un equipo y el otro, aunque el torneo copero siempre depara sorpresas y el conjunto pontanense se agarra a esa mística y a la fortaleza que ha enseñado en su pabellón otras veces para pensar en que la eliminatoria no está cerrada aún.

Si en algún escenario es peligroso el cuadro pontanés es en su pista, un Alcalde Miguel Salas en el que se ha visto la mejor versión del cuadro que ahora entrena Julián Ruiz. Con el apoyo de su afición, espera el cuadro de Puente Genil levantar la losa con la que volvió de Huesca, porque el premio que espera bien merece de un esfuerzo. Y es que el conjunto que logre superar esta eliminatoria se plantará en la Final a 8 de la Copa del Rey, el nuevo formato que se estrena este año y que promete emociones fuertes.

Esa experiencia no se la quiere perder el Ángel Ximénez, que además brindaría en caso de éxito una oportunidad irrepetible a su afición, después de un año en el que los sinsabores están eclipsando a las pocas alegrías que se pueden echar a la boca los aficionados.

Con todos sus hombres disponibles, Julián Ruiz espera que su equipo sea capaz de ofrecer la versión casera de intensidad defensiva y acierto ofensivo para darle la vuelta a una eliminatoria que de momento tiene claro color oscense. Esa posible confianza del rival también puede jugar a favor de un Ángel Ximénez que sueña con la machada.

Egemasa lleva a Compañía de María la campaña de sensibilización sobre el cambio climático

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Medio Ambiente del ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, ha presentado esta mañana la campaña por el cambio climático que se está promovido desde la empresa pública Egemasa, en nueve colegios de la localidad. Se trata de una iniciativa de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), a la que se ha adherido el ayuntamiento pontanés. De otro lado, y a través de la Red Ciudades por el Clima han obtenido el material escolar que está utilizando los escolares para el aprendizaje. Esta mañana, la edil ha visitado el colegio Compañía de María, uno de los centros adscritos a la iniciativa y se ha dirigido a los alumnos junto al director pedagógico, Bernardo López y el feje de estudios de primaria, Rafa Martín.

López, ha manifestado que "las actividades del centro deben salir y todo lo que se desarrolla en la sociedad debe entrar en el centro". A lo que añadió, que la campaña "desde el punto de vista pedagógico es muy acertada". En NOTICIAS – COMUNICA podrán escuchar las explicaciones, además de los alumnos de 3º de primaria (de martes a viernes, 20:30 horas).

Se trata de una campaña "necesaria para los alumnos de primaria, porque lo aprenden de forma visual y lúdica a través de dos personajes de comics, dos superhéroes" ,y así se consigue también "concienciar a sus familias del valor de los recursos de la naturaleza", apuntó Franco. La campaña comenzó en febrero y se desarrollará durante dos meses, en total 40 sesiones en los nueve colegios inscritos. La monitora que lo imparte ha sido contratada por el Plan Emple@ Joven.

El Ayuntamiento volverá a unirse a la Hora del Planeta y pide a los ciudadanos que se sumen

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil volverá a adherirse al proyecto La Hora del Planeta WWF, iniciativa que este año que este año lleva como lema #YoApagoPor un Planeta Vivo, Y tú, ¿por qué apagas?, uniéndose así a ciudadanos, empresas e instituciones de 187 países apagando el sábado 24 de marzo, de 20:30 a 21:30 horas, el alumbrado público de calles, plazas y monumentos para mostrar su compromiso con la lucha contra el cambio climático.

Para conmemorar esta iniciativa global el Ayuntamiento de Puente Genil se apagarán las luces de las calles y alrededores de Aguilar y Susana Benítez, de las avenidas de Manuel Reina y Estación, y de las plazas Nacional, Romeral, España y Tropezón, así como de los barrios de Miragenil, La Isla y Santo Domingo y de las aldeas de Cordobilla, Puerto Alegre, La Mina, Ribera Alta, Palomar, Sotogordo y Bocas del Rigüelo. También se

apagará la iluminación de las iglesias de Santiago, Dulce Nombre, Purificación, Concepción, Jesús Nazareno, San José, el Carmen y Los Frailes.

La Hora del Planeta nació hace 11 años, en Sidney, como gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático. Apagar las luces de hogares, edificios y monumentos emblemáticos durante una hora fue la sencilla acción que después articularía un creciente movimiento mundial por el Planeta. La Hora del Planeta es mucho más que apagar la luz durante una hora, es un gran movimiento global para enfrentar un problema global: el cambio climático. El mayor movimiento global contra el cambio climático.

La Hora del Planeta se ha convertido en una oportunidad única en defensa del Planeta, promoviendo estilos de vida sostenible, fomentando el desarrollo renovable, conservando nuestros bosques, mares y recursos naturales o luchando contra la pérdida de biodiversidad. Vivimos el periodo más cálido de la historia, con prolongadas olas de calor y sequías, fenómenos meteorológicos extremos cada vez más frecuentes y desplazamientos de pueblos debido al cambio climático que, además, es ya una de las principales causas de pérdida de biodiversidad.

Parejo y Cañero a la cabeza en la detección del cáncer de mama con la nueva técnica de la tomosíntesis, pionera en España

puentegenilnoticias.com Virginia Requen aRedactora Jefe

La Clínica Parejo y Cañero de Puente Genil continúa a la cabeza en la detección del cáncer de mama con la nueva técnica de la tomosíntesis. Hace aproximadamente un año, a comienzos de 2017, la clínica fue elegida por uno de los mayores proveedores de tecnología médica a nivel internacional, para una prueba pionera en España, de una nueva tecnología para la detección temprana del cáncer de mama, la tomosíntesis. Todo en GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a jueves, 20.30 horas).

Tras 5 meses de pruebas y cientos de resultados con pacientes, los datos arrojaron unos resultados realmente notables, con hasta un 38% más de precisión que una mamografía tradicional, o lo que es lo mismo, un casi un 40% menos de falsos negativos.

Según comentaba el doctor Juan Molina, jefe de la unidad de radiodiagnóstico: "la mamografía, sea analógica o digital, en más ocasiones de las que desearíamos, no detecta la presencia de pequeños nódulos o indicios de anomalías que nos hagan realizar más pruebas diagnósticas y eso nos puede impedir la detección temprana del cáncer de mama; esto es lo que solemos llamar los falsos negativos, que con esta nueva tecnología de la tomosíntesis, se reducen ampliamente."

El doctor Rafael Cejas, director médico de la clínica, apunta la importancia de una detección precoz en las patologías mamarias: "La mamografía es un examen médico que nos ayuda a diagnosticar la patología de la mama. Actualmente, el servicio público de salud, prescribe a mujeres en edad de riesgo de padecer cáncer de mama, un "screening", una mamografía con una doble lectura, en la que dos radiólogos revisan individualmente los resultados de la prueba. En caso de encontrar la presencia de algún nódulo, o algún indicio de anomalía, se complementarían el estudio con una ECO, una punción... Pero en caso de no detectar nada

anómalo en la mamografía, no suele procederse a la realización de más pruebas y es ahí donde la mayor precisión de esta técnica se muestra más importante.

Según explica Carlos Molina, gerente de la Clínica Parejo y Cañero: "la tomosíntesis es una técnica gemela al TAC, con el que todos estamos más familiarizados, pero aplicado exclusivamente al diagnóstico de mama. A día de hoy, somos una de las pocas clínicas privadas que disponen de esta tecnología, no hay nada más avanzado en aparatología y podemos sentirnos orgullosos de estar a la vanguardia a nivel mundial en la detección del cáncer de mama, tanto en recursos técnicos, como humanos."

minuto90
Todo en deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

60 minutos para soñar

El Ángel Ximénez AVIA recibe este miércoles al Bada Huesca en busca de una remontada de cinco goles para estar en la Final8 de la Copa del Rey



13 de marzo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA buscará este miércoles (20:30 horas) en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" el billete para la Final8 ante el Bada Huesca, conjunto que venció en el partido de ida por 33 a 28 y ante el que deberán remontar para estar en Madrid del 4 al 6 de mayo. En el caso de que el conjunto de Puente Genil gane por más de cinco tantos, pasará a la fase definitiva el equipo que haya anotado más goles fuera de casa. Asignatura que se presenta difícil pero para nada imposible dado que los de

Julián Ruiz quieren brindar a su afición un premio como el que supuso en 2015 estar en la Final Four de Gijón.

El cuadro pontano afronta el choque con cierto optimismo a pesar de sus dos derrotas encajadas la pasada semana tanto en Huesca en Copa como ante Anaitasuna en Pamplona. La imagen del equipo mejoró progresivamente de un partido a otro, lo cual unido al trabajo semanal para pulir detalles de cara al choque de este miércoles hacen que haya sensaciones buenas para competir contra los oscenses. Julián Ruiz, el técnico del Ángel Ximénez AVIA, tendrá la baja por lesión de Curro Muñoz por un problema muscular. También presenta alguna molestia Mario Porras, aunque su participación en el encuentro parece no correr peligro para una cita en la que la afición jugará un papel importantísimo para ayudar a su equipo.

El Bada Huesca tiene en mente solo la victoria pese a su ventaja de cinco goles en el choque de ida en el Palacio Municipal de Deportes. José Nolasco advertía en la previa que los jugadores están bien en el plano físico aunque hay alguno con molestias. Sin embargo, en el plano mental aseguran estar "muy preparados". Uno de los puntos que más preocupa es el ambiente que se vivirá en el Miguel Salas, por ello considera que la mentalidad será fundamental para "jugar una final".

¿Y por qué no una alegría gorda esta temporada?



David Jurado 13/03/18 16:39

El Ángel Ximénez-Avia recibirá este miércoles al Bada Huesca en el partido de vuelta de los cuartos de final de la Copa del Rey con el objetivo de remontar el 33-28 de la ida y de esa forma poder acceder a la fase final que reunirá a los ocho mejores de España en Madrid en mayo. Un reto que Julián Ruiz ve con "serias posibilidades de pasar", porque ni los oscenses "se sienten favoritos, ni nosotros víctimas".

El equipo cordobés afrontará el choque tras caer el pasado sábado también lejos de Puente Genil, en la que fue vigésimo primera jornada de la Liga Loterías Asobal en la pista del Helvetia Anaitasuna (31-29), aunque mejoró su imagen respecto al choque de Huesca, de ahí que los pupilos de Julián Ruiz tenga esperanzas de superar a los oscenses con el apoyo de su afición, como hicieron con holgura ante el Quabit Guadalajara en el debut del técnico cántabro. A diferencia de los pontanenses, los del Alto Aragón sí que ganaron en la pasada jornada y como visitantes, al imponerse por 28-31 en la cancha del Teucro gallego, justo el próximo rival del Ximénez en Puente Genil el próximo sábado.

De vuelta al partido de este miércoles, Ruiz aseguró que el Bada Huesca "no vendrá relajados", al tiempo que dijo que "no sabría cuantificar nuestras posibilidades de remontar, pero los ánimos están bien, y aunque sabemos que es difícil, en casa y con el apoyo de la gente crecemos y se podría remontar", apuntó el técnico. Para Ruiz las opciones de su equipo pasan por "no regalar balones, eso es básico", algo que les lastró en sus últimos dos partidos como visitante, porque "se hizo y demasiado" tanto en la ida como el pasado sábado ante el Helvetia Anaitasuna.

El preparador cántabro comentó que "hay que ser más rigurosos en la gestión del juego táctico, todo no va a entrar, pero para estar en partido hay que hacer un sobre esfuerzo". Además "me gustaría que hubiera el mismo ambiente y comunión entre equipo y grada vivido en el partido ante el Guadalajara", cuando hace diez días debutó en el banquillo del Ximénez, entonces se ganó por 29-23, un resultado que valdría para alcanzar la fase final de la Copa del Rey.

Apuntó que "habrá que tener la sensatez porque en los diez primeros minutos no se igualará la eliminatoria, algo que no se supo hacer en Huesca por la ansiedad mostrada", de ahí que "habrá que ir madurándolo, con ganar al descanso ya se iría bien, sería un objetivo intermedio adecuado". Posteriormente "habrá que ver si al final se toman decisiones de riesgos y la presión ambiental ayuda, pero lo que no puede pasar es que decantar por la ansiedad y así se regale balones que puedan romper del partido", por lo que "no se puede entrar en un ritmo frenético rifando balones", porque también "hay que evitar que metan más de veintiocho goles". En el capítulo de bajas, Curro Muñoz no podrá jugar por "un pinchazo en el glúteo que le ha provocado una microrrotura", por lo que Ruiz entiende que "sería un riesgo elevado para que la rotura fuera a más", de ahí que prefiera "no arriesga y que pueda estar para el sábado", finalizó.